
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ 会長報告は特にありません。。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 国際ロータリー日本事務局より疾病予防と治療月間リソースのご案内が届いておりま

す。

○ RI日本事務局 財団室より財団ＮＥＷＳが届いております。 回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ８名 事前メーク ０名 出席率 ７２．７％

【ニコニコ報告】 細谷 昇会員

○ クラブ協議会です、委員長さん方宜しくお願い致します。次年度理事役員の発表、細

谷会長エレクト宜しくお願い致します。 山田春一会長①

○ 次年度役員の方宜しくお願い致します。クラブ協議会、お疲れ様です。和賀豪幹事②

○ 年次総会・クラブ協議会、次期理事役員選出、会長エレクト細谷様ご苦労様です。皆

さん協力しましょう❕ 高橋富男会員①

○ 次年度、細谷会員宜しくお願い致します。 菊地利徳会員①

○ 次年度理事・役員の皆さん、よろしくお願いいたします。 細谷昇会員②

○ 次年度役員の皆さん、よろしくお願いします。 後藤亮会員①

【クラブ協議会】

《クラブ奉仕委員会》 委員長 菊地利徳会員

皆さん、こんにちは。今年度クラブ奉仕委員長をやらせていただいております、菊地で

ございます。内容といたしまして、山田会長のもと順風満帆にご指導を頂きながら頑張

らせていただいております。クラブの雰囲気もとても良く、自分たちの横手東ロータリ

ークラブの良いところを出せるように私も一生懸命務めてまいりました。他の委員長さ

んともこれからも協力しあいながら方向性を確定し、山田会長を大いにバックアップし

ていきたいと思います。残り半分ですが、ご協力宜しくお願い致します。

《職業奉仕委員会》 委員長 後藤亮会員

皆様お疲れ様です。今年度職業奉仕委員長をやらせていただいております後藤です。11
月に予定しておりました、東京への旅行は諸事情よりご迷惑をおかけし申し訳ありませ

んでした。改めて、皆様にお伺いして職場訪問を計画していきたいと思いますのでご協

力宜しくお願い致します。山田会長より近場の温泉旅行も良いのではないかとお話を頂

いておりますので、今後計画させていただきたいと思いますので引き続き半年宜しくお

願い致します。

《社会奉仕委員会》 委員長 高橋富男会員

社会奉仕委員長の高橋です。社会奉仕委員会としては二つほど目標を立てさせてもらい
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ました。山田会長も言っておりましたが、会員増強、会員増強ということでまずは 1人
の増強を目標としております。私個人ではなかなか対象になる方がおらず皆さんからの

情報を宜しくお願い致します。もう一点は職場訪問でこれは四大奉仕委員会と協力しな

がらどこかの職場訪問に行きたいと思いますし、あと半年宜しくお願い致します。頑張

りましょう。

【次期理事役員選出】 会長エレクト 細谷昇会員

○ お疲れ様です。2025～26年度理事会構成（案）です。会長エレクトがまだ決まって

おりません。

２０２５－２０２６年度 理事会構成（案）

会 長 細谷 昇

会 長 エ レ ク ト

理事・クラブ奉仕委員長 中川 義徳

理事・職業奉仕委員長 浅倉 和也

理事・社会奉仕委員長 菊地 利徳

理事・国際奉仕委員長 高橋 正樹

幹 事 奥山 幸司

会 計 高橋 富男

会 場 監 督（S.A.A.） 和賀 豪

副 幹 事 後藤 亮

会 員 増 強 委 員 長 山田 春一

皆様のご理解、ご協力宜しくお願い致します。

○ 最後に会員増強について活発な意見交換がされました。


